

Más flores para San Juan

Categoría: San Juan

Publicado: Jueves, 22 Abril 2021 16:03

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 438

El municipio de San Juan y Martínez, inspirado en otros territorios, estimula el cultivo de flores de diferentes especies, para satisfacer las demandas de la población y aportar a la economía local mediante la generación de nuevos empleos.



El objetivo es garantizar más de 500 000 docenas de flores como promedio mensual, con una producción variada.

Un campesino de la Cooperativa de Crédito y Servicio Rupertino Ajete, José Rosario Alonso Quían, dice ‘Yo llevo sembrando flores hace 14 años, y soy el único en San Juan y Martínez siembra flores en su tierra.’”

Su respuesta fue ante el reclamo de los servicios funerarios en el municipio y aclara que planta fundamentalmente el Marigold y como lo hace por rotación, así cuando se termine un campo continúa con la producción de otro y de esa manera nunca le faltan las flores. Cada semana entrega 1 500 docenas para la confección de coronas.

Odalis Gelis Ramos, directora municipal de Comunales, aclara, ‘‘Hoy no nos alcanza la cantidad de hectáreas que tenemos en el área de extensión en el vivero del municipio; involucramos a la Empresa de tabaco Hermanos Saiz y en algunas de las áreas destinadas a los cultivos varios, también sembrarán flores para comercializársela a los servicios comunales.’’

Más flores para San Juan

Categoría: San Juan

Publicado: Jueves, 22 Abril 2021 16:03

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 438

Juan Miguel Hernández Pérez, administrador del vivero jardín, aporta: ``Tenemos en estos momentos sembrados el Marigold, maribea, girasoles y moco de pavo. Estamos en la preparación de tierras para sembrar azucenas, rosas y otras. Con la forma que nosotros tenemos implantada, aquí podemos satisfacer las demandas locales y aportarles flores a otros municipios más``.